

Apel Pagi, Pasi Ops Kodim Demak Tekankan Netralitas TNI Pada Pemilu 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 29, 2023 - 08:20



Pasi Ops Kodim 0716/Demak Kapten Arm Imam Sunandar memimpin apel pagi anggota Makodim baik prajurit TNI maupun PNS di lapangan apel Makodim 0716/Demak. Apel pagi diawali dengan doa dan dilanjutkan dengan pengarahan dari Pasi Ops selaku pengambil apel

DEMAK – Pasi Ops Kodim 0716/Demak Kapten Arm Imam Sunandar memimpin apel pagi anggota Makodim baik prajurit TNI maupun PNS di lapangan apel Makodim 0716/Demak. Apel pagi diawali dengan doa dan dilanjutkan dengan

pengarahan dari Pasi Ops selaku pengambil apel, Rabu (29/11/23).

Dalam arahnya, Pasi Ops menyampaikan beberapa penekanan dari Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., diantaranya pentingnya menjaga kesehatan tubuh setiap anggota dan keluarga, dengan tetap melaksanakan olahraga secara teratur, menjaga kebersihan diri dan lingkungan, istirahat yang cukup dan mengkonsumsi makanan sehat dan bergizi.

“Apalagi saat ini kita masuk di musim penghujan. Tentu menjaga kesehatan tubuh kita agar tidak mudah sakit merupakan hal yang sangat penting,” kata Pasi Ops.

Lebih lanjut, menjelang perhelatan Pemilu serentak tahun 2024, Pasi Ops mengingatkan kembali agar setiap anggota dapat menjaga netralitas TNI, dengan tidak ikut-ikutan atau terlibat di dalam aksi salah satu partai, calon Legislatif, calon Kepala Daerah, maupun salah satu pasangan calon Presiden dan Wakil Presiden.

Untuk mencegah terjadinya tindak pidana pelanggaran Pemilu dan Pilkada, Panglima TNI telah menerbitkan instruksi Panglima TNI Nomor IR 1/VIII Tahun 2023 tentang Pedoman Netralitas TNI dalam Pemilu dan Pilkada.

“Saya ingatkan lagi, kita harus netral. Jangan ikut-ikutan baik secara langsung maupun tidak langsung melalui media sosial. Jika ada yang terbukti, Komando Atas akan menindak tegas. Saya yakin seluruh anggota Kodim 0716/Demak dapat menjaga amanat ini,” pungkasnya. (pendim0716).